

30 jours pour apprendre à aider

Durée : 30 jours

[Commencer la série gratuitement](#)

[☰ Sommaire](#)



Par Denis Morissette



Chers amis,

Je suis heureux de partager avec vous sur ce vaste domaine de la relation d'aide. Vous savez, j'ai passé presque la totalité de ma vie

adulte (plus de 40 ans) à rencontrer et à aider les gens dans le besoin. J'ai été confronté à la souffrance humaine, aux tragédies de la vie, à diverses questions existentielles également, mais j'ai surtout été témoin de vies transformées, de cœurs guéris et de mariages restaurés.

Mais tout cela ne se fait pas facilement et de façon magique. Nous allons passer trente jours ensemble. Au travers de cette formation, je vais tenter de vous sensibiliser aux besoins des gens et surtout de vous convaincre de la nécessité de les aider.

Denis Morissette

[Commencer la série gratuitement](#)

[☰ Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



26 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com